

Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.

Hoy les quiero recordar la importancia de la **Planeación**.

La planeación permite definir los parámetros, planes y programas que orientan a la Institución hacia el cumplimiento de su visión, misión, principios, políticas, metas y objetivos de corto y largo plazo.

La planeación está presente en todas las esferas de nuestra vida, y es el punto de partida para determinar nuestra carta de navegación, que nos orienta hacia lo que queremos ser y lograr.

Por tanto, la ejecución de nuestros procesos y actividades diarias, deben partir de una planeación ordenada, coherente con los objetivos y lineamientos institucionales.

En el TdeA contamos con elementos de planeación tan importantes como nuestro Proyecto Educativo Institucional, el Plan de Desarrollo, y los planes de acción por áreas de gestión. Estos a su vez se encuentran alineados con los planes de desarrollo nacional y departamental.

“Todos los entrenadores hablan sobre movimiento, sobre correr mucho. Yo digo que no es necesario correr tanto. El fútbol es un juego que se juega con el cerebro. Debes estar en el lugar adecuado, en el momento adecuado, ni demasiado pronto ni demasiado tarde”.

Johan Cruyff

